

Hou le vilain !

Soumis par WebMaster
18-09-2003

Ces temps-ci, Microsoft fait encore parler de lui de façon pas très élogieuse.

En effet, il vient d'être constaté que le géant forçait la mise à jour du DashBoard des Xbox connectées à Internet et sans le consentement des utilisateurs ! Vous allez me dire, il n'y a pas de mal à mettre à jour sa console pour qu'elle tourne mieux.

Cette mise à jours s'effectuerait dès que l'on clique sur le menu "XBOX LIVE" (que vous y ayez souscrit ou non) ou sur une option y ayant trait dans un Jeu. Et devinez ce qu'elle "corrige" ? Une faille qui autorisait les possesseurs de Xbox à y installer une distribution Linux en utilisant le jeu MechAssault comme BootLoader. Pire encore, selon un utilisateur, des données seraient même effacées par cette mise à jours !

Vous allez me demander. Est-ce que tout cela est légal ?

Et bien d'un point de vue juridique, il semblerait qu'aux USA, la loi EULA (End Up Licence Agreement) autorise ce genre de pratiques mais elle n'aurait pas cours en Europe. La communauté Linux pense donc que non. A vérifier. En tout cas, d'un point de vue éthique, ce n'est pas du joli. Faire cela sans consentement de l'utilisateur et pire, sans le mettre au courant, c'est vraiment prendre le consommateur pour un tas de viande. Microsoft ne semble pas connaître le sens du mot respect. Mais bon, le géant se moque bien de perdre quelques millions de dollars en procès semble-t-il puisqu'il gardera encore plusieurs centaines de milliards dans ses comptes.

Bien sûr, il me semble utile de préciser que si vous espérez que Microsoft annule cette mise à jours, vous avez toujours le droit de rêver.

Le message original d'un consommateur à Microsoft peut être lu ici.

Prenez garde.